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認証状引継式事業報告

2020年6月25日（3356例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇次年度役員担当例会
	 　70周年実行委員会　松田修典委員長　長尾正嗣会長エレクト　石田直樹次年度幹事
	 ◇	松田修典創立 70周年実行委員会委員長：新型コロナウイルスの懸念もありますが、本年11月1

日に呉RC創立 70周年記念大会の開催を予定しています。よろしくお願いします。本開催により、
再び、当クラブに明るさが取り戻されるよう祈念しています。

	 ◇長尾正嗣会長エレクト：次年度RIテーマと地区運営方針について説明
【 出 席 率 】 前々回　例会取消　今回　77.61％（会員70名・欠席15名・免除 3名）

【他クラブ出席者】	 ◇	海生（知）君（6/12 北海道 2500ロータリーEクラブ）島村君（6/16 広島安芸）三宅君（6/17 呉東）
	 　海生（知）君（6/22 北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　4名
【 欠 席 者 】	 ◇	畦・大島・奥原・海生（知）・神田（朗）・武田（信）・福田・藤井・堀口・増岡・道原・三宅・森澤・

山本・屋敷君　　　15名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇	入会式…	広島ガス株式会社呉支店　執行役員　呉支店長　平野誠宏様
	 　　　　　（推薦者：明神　博さん、三宅清嗣さん　アドバイザー：明神　博さん）
	 ◇株式会社広島銀行呉支店　執行役員　呉支店長　廣江裕治様
	 　　　　　（推薦者：三宅清嗣さん、大之木精二さん　アドバイザー：大之木精二さん）
【幹事報告】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま　243
	 ◇ RI第 2710 地区脇ガバナーエレクト…2021-2022 年度青少年交換派遣学生募集について
	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会時間変更・休会のお知らせ。6/23 ㈫最終例会の為18：30～へ変更。
	 　6/30 ㈫呉南RC定款第 7条会合第1節例会（c）により休会。
	 ◇	例会休止の精算について　ビジター費 3,000円を基準として返還します。次年度の会費と相殺し

ます。
	 ◇事務局移転の経費を積立金として計上します
	 ◇	次週は最終例会です。夜間ではなくいつもの12時 30 分から開会となりますので、お間違いのな

いようお願い致します。
	 ◇ SAA報告は次週にまとめます
【委員会報告】	 ◇ 2019 学年度米山奨学生　周心慧さん…米山奨学生終了　記念品贈呈。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇松田修典君：	この度、3週に亘って私の事を週報に載せていただきました。作成、編集に当たっ

て中国新聞呉支社長岩崎さん、尾川さんには大変お世話になり、有難うございました。
このところ、新型コロナウイルス発生、蔓延で私もあまりいい事がありませんでした
が、久々の喜びです。感謝の気持ちを込めて、ニコニコをさせて頂きます。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,586,000円



　一昨年の７月、第一例会後大塩君に幹事を依

頼しました。快く引き受けてくれ、その後2人

で定期的に次年度の運営、活動内容について意

見交換をしてきました。うまく私の意見を引き

出してもらい、昨年6月に「運営方針」にたど

り着きました。会長テーマには「語り合いから

始まるクラブの絆」を掲げました。例会に参加

するたび会員同士が挨拶だけして帰るのではも

ったいない。ロータリークラブの中には色々な

経験、能力をお持ちのスペシャリストがたくさ

んおられ何歳になっても会員同士で見聞を広げ

豊かな人生を語り合いたい、と前々から一会員

として抱いていた夢の提言化でした。

　運営面では、昨年度末に、森沢会長が、３年

前（稲葉前々会長、神垣前会長）からの戦略特

別委員会の内容を「提言」の形でまとめられて

おりましたのでこれを受けて本年度は「実行の

節目」と位置づけ、提言のあった事項を本年

度中に必ず実行・完結する覚悟で臨みました。

本年度が呉ロータリー 70周年の前年として、こ

の課題を解決することは必須であり、今後のク

ラブ発展に欠かせない事項と考えたからであり

ます。

　各委員長とは、年度開始前に打ち合わせをさ

せて頂き、方針をご理解頂きました。正直当初は、

各委員長と目的をうまく共有できているのかと

心配をしてのスタートでしたが、実際に年度が

始まると大いに方針を汲んでいただいているこ

とを発見し、各委員長らしい活動を展開頂きま

した。皆さんの能力の高さと、責任感の強さを

本当に感じました。

　マレーシア訪問は、路線の違う本年度の目玉

企画として、発案いたしました。かといって、

私がマラヤ大学で勉強したのは40年前のことで

す。どのロータリーを訪問したらよいのか、皆

目見当もつきませんでした。ネットで参加しや

すそうな2クラブの例会に目星をつけ、快く下

見に同伴してくれた神垣さんと突撃隊の気分で

クアラルンプールのあるクラブを訪問しました。

いざ参加した、DIRAJA（ディラジャ）ロータ

リークラブの例会でメンバーが実に暖かく迎え

てくれました。世界に広がるロータリーは大き

な連帯感を持つ、無限の可能性を秘めた団体で

あることを痛感しました。本番の1月訪問には、

呉から会員家族を含め総勢18人で参加いたしま

した。その時も大きな歓待を受けました。前か

ら夢見ていたマレーシアとの交流を可能にして

くださった参加者の皆様に感謝いたします。良

い思い出になりました。

　今年4月からの2か月は、ご存知のように新型

コロナ禍の為、完全に活動を休止することを余

儀なくされました。自宅待機をしながら皆さん

のことに思いを馳せておりました。「1年マイナ

ス2か月」の会長となってしまいましたがそれ

でも皆さまのおかげで、実り多き1年を過ごす

ことができ私にとって人生の貴重な経験となり

ました。

　最後に、運営の執行役として、矢面に立ち、

強い責任感で1年間活動してくれた大塩幹事と

宇都宮副幹事と佐藤副幹事、各委員長の方々に

心から感謝の意を表し、今年度を締めくくりた

いと思います。皆さん本当にありがとうござい

ました。

2019年～2020年度の終わりに
　　　　　忘れられない感謝の一年

　　会長　志々田幸治　　　　　　　　志々田幸治　　　　　　　　



　皆様こんにちは。呉ローターアクトクラブ第

41期会長の石原トミーです。

　呉ローターアクトクラブが、今年度で無くな

る事となりました。41年間という歴史あるクラ

ブがここで終わってしまうのはとても悲しく思

います。

　素直に今感じる事は、可愛がって下さった多

くのロータリアン、ＯＢ・ＯＧの皆様、本当に

申し訳ありません。私が謝る事ではないのかも

しれませんが、どうしても申し訳ない気持ちで

いっぱいです。

　私が24歳の時に呉ローターアクトクラブに入

会させていただきました。

　仕事優先だから、ほとんど参加できませんか

らね！それでも良いなら入会しますよ。という

話で入ったのですが、気づけば２回も会長をさ

せていただきました。

　入会当初は、鐘を鳴らし、歌を歌い、会合が

始まる、これはやばい会に入ってしまったので

はと、思っていました。ロータリアンのおじ様

方は、普通に生活していれば関わらせてもらう

ことのない、すごい方々ばかりだし、とっても

恐怖、緊張を感じながら例会に参加していまし

た。（笑）

　ローターアクトクラブの時間を作る事は、大

変な時もありました。それでも、続けてこられ

たのは、心を開ける大切な仲間に出会えたから

です。大人になって心を開ける仲間に出会える

事は、あまり無いと思います。こうして仲間に

出会えるのは、ローターアクトクラブの1番の

良いとこだと思います。

　そしてなにより、41年間呉ローターアクトク

ラブを続けてこられたのは、呉ロータリークラ

ブ、事務局の皆様のおかげです。私はたったの

5年間でしたが、たくさんご迷惑おかけしまし

たし、ご心配かけてばかりでしたが、たくさん

可愛がっていただき、ご指導していただき、多

くのことを学ばせていただきました。皆様には

本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

　私だけでなく、この41年間ローターアクトク

ラブのメンバーになった人たちも、間違いなく

ロータリーの皆様に感謝しています。

　呉ロータリークラブ、事務局の皆様　本当に

ありがとうございました。

　多くの仲間達と、ロータリーの方々と過ごせ

た時間は、すごく貴重で、私にとっては大切な

宝物です。

　ローターアクトクラブは無くなりますが、こ

れからもファミリーでいて下さいね！

　町中で見かけたら絶対声かけて下さいね！

　厳しい事も言っていただけるロータリーの皆

様との飲みの時間が、私はすっごく好きでした

ので、ぜーったい連絡下さいね！（笑）

　最後になりましたが、皆様のさらなるご健勝

ご多幸と呉ロータリークラブのますますのご発

展を心よりお祈り申し上げます。

　今まで、本当にありがとうございました。

　井上　　豊

ローターアクト終了に伴う、
【惜別の言葉】

　　 呉ローターアクトクラブ　会長　石原　トミー　　　　　　　　石原　トミー　　　　　　　　


